

LE PROTOCOLE DE MONTRÉAL FÊTE SES 30 ANS

Pour célébrer cet anniversaire, un symposium international est organisé à Paris les 19 et 20 septembre 2017. Il réunira les acteurs les plus éminents oeuvrant au succès de ce Protocole.

Les 19 et 20 septembre 2017

Salué comme un exemple exceptionnel de coopération internationale pour la protection de l'environnement, le Protocole de Montréal est devenu en 2010 le premier traité international à obtenir une ratification universelle.



Téléchargez le communiqué de presse - 673 Ko, PDF" class="lien_interne">>

Téléchargez le communiqué de presse

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir plus

> [Site de l'OVSQ](#)

> [Le Protocole de Montréal : les 30 ans](#)